

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和元年度 柳津町立会津柳津学園中学校

学校だより

令和元年9月27日(金)発行 第 21 号 発行責任者:高橋 弘悦

新人戦で柳学旋風 優勝4チーム、3位に2チーム



25日、両沼中体連新人総合大会が開催され、団体戦で優勝が4つ、3位に2つの団体種目が入るという快挙を成し遂げました。昨年度に引き続き快挙に沸き返っています。

優勝したのは、女子バレー、ソフトテニス男子団体、女子団体、バドミントン男子団体の4つです。女子バレー部、女子ソフトテニスは昨年度に続いての2連覇になります。

旧西山中学校の流れを汲むバドミントン部男子の優勝は、優勝した平成25年以来の快挙となります。他、バドミントン女子団体、男子バレーボールが第3位に入りました。

ソフトテニス、バドミントンでは、個人戦でも素晴らしい成績をおさめました。主な成績は次の通りです。

【ソフトテニス】

男子ダブルス優勝 武田永遠・武田来斗ペア 第3位 唐澤季弥・白井和樹ペア
女子ダブルス準優勝 岩佐奈春・舟木ひなペア

【バドミントン】

男子シングルス優 勝 金子 玄 第3位 渡部 大翔

男子ダブルス第3位 五十嵐祐太・渡部 遼ペア

1年男子シングルス第1位 平山 春樹

女子ダブルス第3位 菊地 美生・鈴木玲音ペア

各部からの声

男子バレー部

長谷川 鷹冬

自分たちのミスで多くの点数を相手にあげてしまい、負けて3位という結果になってしまいました。声も出ず、練習の成果を十分に発揮できませんでした。会津大会までに練習を重ねて、優勝できるようにがんばりたいです。

女子バレー部

長谷川 寧音

1回戦と2回戦はフルセットまでもつれ込み、焦りや不安でいっぱいでしたが、みんなで声を出し、盛り上げて勝つことができました。2回戦の相手は、練習試合で1回も勝てなかっただけなので、うれしかったです。

先輩たちが優勝していて、今年も勝てるか不安でしたが、課題のサーブカットやサーブミスが少なかったので優勝できたのだと思います。全会津大会に向けて、さらに練習をがんばっていきます。

男子ソフトテニス部

武田 永遠

個人、団体共に優勝することができて、とてもうれしいです。団体戦では、初めて優勝することができました。サーブやストロークのミスが少なく、自分たちのプレーをすることができたのがよかったです。このことを活かし、次の全会津新人戦でも優勝できるようがんばります。

女子ソフトテニス部

岩佐 奈春

昨年に引き続き、団体で優勝できてよかったです。個人では惜しくも準優勝で終わってしまいました。次の全会津の大会では、自分の苦手なところをなくして挑めるようにしたいです。



男子バドミントン部

金子 玄

先輩が引退し、新人メンバーで挑んだ初の公式戦で、団体で優勝、個人でも優勝できてよかったです。この調子で会津大会がんばりたい。



男子バドミントン部

長谷川 碧泉

今回の新人戦では、今までの努力をみんなで出し切れた試合だと思います。悔しい思いもしましたが、それぞれの課題も見えたと思います。これからは、その悔しさをバネにして練習していきたいと思います。